

Am 06. Dezember 2016 war es so weit, der Samichlaus hat den weiten Weg nach Herrrigen-Merzligen wieder gefunden. Die aufgeregten Kinder begrüßten ihn mit einem lauten JUHEEEEE! Mit vollbepacktem Sack hat er sich auf den gemütlichen Stuhl beim schönen dekorierten Häuschen (herzliches Dankeschön an Kathrin Thomet!) gesetzt.

Die vielen Verse, Lieder und selbstgemachten Zeichnungen erfreuten den Samichlaus sehr. Er seinerseits wusste wiederum vieles über die Kinder zu berichten.

Bei trockenem Wetter konnten sich die Kinder sowie die Eltern beim wärmenden Feuer mit Tee, Glühwein und leckerer Züpfe verköstigen.

Ein rundum gelungener Abend ☺ !

